

# Nikolausgruppe

Dörpen



Liebe Eltern,

„am heutigen Abend von Haus zu Haus,  
wandert der heilige Sankt Nikolaus....“

So klingt es Jahr für Jahr zu Beginn der Adventszeit. Leider ist es in diesem Jahr alles anders und Corona lässt keine persönlichen Besuche des Nikolauses und Knecht Ruprechtes zu.

Damit die Kinder nicht komplett auf alles verzichten müssen, wird der Nikolaus am

**Montag, den 07.12.2020,**

zur Grundschule kommen und für jede(n) Schüler(in) eine Tüte bereithalten.

Wir hoffen, durch diese Aktion den Kindern noch eine Freude zu bereiten und aufgrund der Corona-Pandemie nicht alles streichen zu müssen.

Es bleibt zu wünschen, dass wir alle gesund bleiben und in 2021 wieder, in alt bewährter Form, den Nikolaustag begehen können.

Liebe Grüße vom Nikolausteam Dörpen